

はるその 常北高校



第50回入学式

\$419H €

暖かな春の日差しに恵まれたこの日、75名の新入生を迎え、入学式が行われました。真新しい制服に身を包み緊張した面持ちの新入



誓いのことばを述べる飯村涼香さん(常北中出身)

生は、保護者・来賓に 見守られ、新たな高校 生活のスタートを切り ました。



新入生代表の飯村涼香さんは、「創立50周年を迎える常北高校の入学生として誇りを持ち、私達を応援してくださる方々の期待に応えられるよう様々なことに挑戦し、日々努力していくことを誓います」と、力強く誓いのことばを述べました。

部活動紹介

今4月10日≪

新入生を体育館に迎え、13の運動部・文化部・同好会の部員たちが それぞれの活動を紹介しました。工夫をこらした発表に、新入生は真 剣な表情で見入っていました。





弓 道 部



吹奏楽部



美術同好会

第23回

≫3月24日~27日≪

全国高等学校ボクシング選抜大会

水戸市の東町運動公園スポーツセンター体育館において、全国高等学校 ボクシング選抜大会が開催され、本校から郡司成悠君(常澄中出身、ライ トフライ級)が県代表として出場しました。

初戦で四国ブロック代表選手と対戦し、残念ながら敗退したものの、1 年生での全国大会出場という快挙に、今後の期待が膨らみました。

また、初日の開会式では、本校の女子生徒がプラカードガールとして参加し、大会を盛り上げました。





赤のトランクスが郡司成悠君



プラカードガールとして活躍した生徒たち

春園ファミリー2012 職員一同がんばります!



常北高校は今年創立50周年!

問合せ 常北高校(城里町春園1634)☎029-288-2028 旧 http://www.johoku-h.ed.jp/